

Le métropolite Hilarion est arrivé à Pyongyang



Le 24 novembre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk est arrivé à Pyongyang avec d'une délégation de l'Église orthodoxe russe. Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou était attendu à l'aéroport de la capitale de la République démocratique populaire coréenne par le président du Comité orthodoxe de la RDPC, Vitali Kim Ji Son, l'ambassadeur de la Fédération de Russie en RDPC, A. Matsegora, le prêtre Théodore Kim, recteur de l'église de la Trinité de Pyongyang, les diplomates de l'Ambassade russe et les clercs de la paroisse locale. Le métropolite Hilarion était accompagné de l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou dans les pays d'Asie de l'Est et du Sud-Est, de D. Petrovski, collaborateur du DREE, de V. Li, sous-diacre du métropolite Hilarion, et de N. Sokolov, sous-diacre de l'archevêque Serge.

Le soir, l'archiprêtre Serge Iakoutov, recteur de l'église de la Protection d'Oussouriisk, diocèse de Vladivostok, a présidé la célébration des Vigiles nocturnes à l'église de la Trinité, en présence du métropolite Hilarion, de l'archevêque Serge et des membres de la délégation les accompagnant. Les chants étaient interprétés par le chœur du diocèse de Vladivostok et par la chorale paroissiale.

Le métropolite s'est ensuite adressé à l'assemblée, disant sa joie de se trouver dans cette église. « Nous sommes unis par la sainte foi orthodoxe, non seulement entre nous, mais, avant tout, avec Dieu. Elle nous permet de nous adresser directement à Dieu dans la prière et par les sacrements. C'est pourquoi nous aimons nos églises, c'est pourquoi, chaque fois que nous sommes rassemblés pour prier à l'église, au service divin, nous sentons la présence de Dieu parmi nous. Nous sentons que le Seigneur nous réchauffe de Sa grâce et illumine nos cœurs... »

L'ambassadeur de Russie en Corée du Nord, A. Matsegora, a souhaité chaleureusement la bienvenue au président du DREE, exprimant la joie de tous les expatriés russes et des orthodoxes venus prier avec les hiérarques de l'Église russe.

Plus tard, une réception a été donnée au nom du Comité orthodoxe de la RDPC en l'honneur de la délégation de l'Église orthodoxe russe, à laquelle ont participé le président de l'Association des fidèles de RDPC, le président du Comité orthodoxe, l'ambassadeur de Russie en RDPC, les diplomates de l'Ambassade, les membres de la délégation russe, les clercs de l'église de la Trinité et des prêtres de la métropole de Vladivostok.

Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a transmis à l'assemblée les salutations de S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, qui avait consacré l'église de Pyongyang en 2006. « Le primat de l'Église orthodoxe russe a gardé de chaleureux souvenirs de son séjour en Corée du Nord » a constaté Mgr Hilarion. « La construction de cette église était un projet remarquable dans le cadre de la coopération russo-coréenne. Nous nous réjouissons que des prêtres coréens y célèbrent. Et nous nous réjouissons de voir l'ambassadeur de Russie, son épouse et de nombreux représentants du corps diplomatique parmi les paroissiens. C'est un excellent exemple de coopération entre les pays et de collaboration entre l'Église et l'état. Je suis heureux que le 70^e anniversaire de l'établissement de relations diplomatiques entre nos deux pays m'ait permis de venir en Corée du Sud et de prier dans l'église de la Trinité » a conclu le métropolite Hilarion de Volokolamsk.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46917/>